

[Netzticker-News vom 23.05.2008](#)

Schweizer ERP-Lösungen: Noch viele Altsysteme im Einsatz

Erst wenige ERP-Systeme basieren im Kern auf einer modernen Basis, wie Java oder .Net. Bei den Benutzeroberflächen hat Java die Nase vorn. Die Programmiersprachen, in denen die Kernapplikationen und die Benutzeroberflächen der untersuchten Lösungen geschrieben sind, variieren stark - auch Programmiersprachendinosaurier finden sich noch darunter. Am meisten zum Einsatz kommt C++.

Dies ist das Resultat einer Auswertung von 77 Schweizer ERP-Suiten durch das Evaluierungstool Isydat. Isydat ist eine kostenpflichtige Internetplattform, die Unternehmen bei der Erstellung des Pflichtenheftes sowie bei der Evaluation der geeigneten ERP-Lösung unterstützt. Entwickelt und betrieben wird das Evaluationstool von Isycon, einem Spinn-Off der Fachhochschule Nordwestschweiz. Mehr dazu lesen Sie in der aktuellen Netzwoche 10.